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ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MESQUITA, em 20/06/2023. 
 

Ao vigésimo dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dez horas, junto ao Plenário 
Vereador Flávio Nakan, o secretário Marcel, Taí Gostei, fez a chamada nominal dos senhores 
vereadores para verificação de quórum: vereador Carlos Rangel, vereador Gelson Henrique, 
vereador Marcelo Radar, vereador Marcel Tai Gostei, vereador Diogo Talento, vereador Dudu 
2D, vereador Thiago Barbante e o vereador Renan Bolinha. Totalizando a presença de oito 
vereadores e quatro ausentes, sendo ele: vereador Gion Flor, vereador Bruno Lucena, vereador 
Roberto Emídio e vereador Sancler Nininho. Havendo quórum legal e deliberativo, o presidente 
Gelson Henrique declarou aberta a 30ª Sessão Ordinária do ano de 2023. O mesmo colocou em 
Discussão e Votação às Atas da 28ª e 29ª Sessão Ordinária do decorrente ano, onde foram 
Aprovadas por unanimidade de votos. O secretário fez a leitura do EXPEDIENTE: 
PROJETO DE LEI Projeto de Lei Nº 45/2023 de autoria do vereador Carlos Rangel que: 
"DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO ELETRÔNICO DE SEGURANÇA 
DENOMINADO BOTÃO DE PÂNICO NAS ESCOLAS PÚBLICAS DA REDE DE ENSINO 
DO MUNICÍPIO”. Projeto de Lei Nº 46/2023, oriundo da mensagem 12/2023 de autoria do 
Poder Executivo que: “AUTORIZA O PODER EXCECUTIVO A CONTRATAR 
OPERAÇÕES DE CRÉDITO COM INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS SELECIONADAS EM 
PROCESSO DE CHAMADA PÚBLICA ESPECÍFICO, COM OU SEM GARANTIA DA 
UNIÃO, PARA EXECUÇÃO DE DESPESAS DE CAPITAL, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA – SECRETARIA MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA, MOBILIDADE E SERVIÇOS PÚBLICOS (SEMIMSP). Vereador 
Gelson Henrique Protocolou nesta Casa Legislativa 19 pedidos de providências. Vereador 
Thiago Barbante Protocolou nesta Casa Legislativa 13 pedidos de providências. TEMA 
LIVRE: Não houve vereador inscrito. Não houve Ordem do Dia. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O vereador Thiago Barbante fez o uso da tribuna para ressaltar a obra da 
Policlínica que está sendo feita no bairro Cosmorama, que irá descentralizar o serviço de 
especialidade na saúde e do CAPS, a fim de atender todas as crianças com necessidades 
especiais. E destacou as indicações legislativas apresentadas na Casa Legislativa. Não havendo 
mais nenhum vereador inscrito, o Presidente encerrou a 30ª Sessão Ordinária do dia 20 de 
junho de 2023. 
 
 
 
 
 


